

EN
BREVE

Técnicas para mejorar la competitividad

N.E. 'Esto no es una ventana' es el lema de esta actividad formativa incluida en el Plan de Impulso al Comercio Minorista en la que expertos de reconocido prestigio muestran técnicas innovadoras utilizando todos los espacios de los establecimientos y escaparates como herramientas comerciales para optimizar la competitividad de los negocios. Además se desarrollarán talleres prácticos sobre escaparatismo y decoración.

AJE crea un portal multimedia

N.E. AJE Región de Murcia ha puesto en marcha 'www.jovenesempresarios.tv', un nuevo portal multimedia con contenidos de interés para emprendedores. Se trata de una nueva herramienta de comunicación, que se ha desarrollado con la colaboración de la Dirección General de Trabajo, y que permite difundir información empresarial de interés. «Es una forma directa y sencilla de compartir información entre todos los que formamos parte de este colectivo», ha explicado Andrés Romero, presidente de AJE Región de Murcia.

Becas de movilidad y discapacidad para universitarios

N.E. La Consejería de Universidades, Empresa e Investigación acaba de publicar la convocatoria de becas para universitarios murcianos que cursen estudios en otra comunidad y para alumnos discapacitados. Estas ayudas, con un claro beneficio social, son complementarias a las estatales y el presupuesto conjunto de la iniciativa es de 200.000 euros. El plazo de las solicitudes concluye el 2 de junio y la solicitud puede ser cumplimentada a través de la web 'www.carm.es'.

Undemur da los resultados de 2009

N.E. La Sociedad de Garantía Recíproca Undemur celebró ayer miércoles, a las 12 horas, en la Cámara de Comercio de Murcia, la Junta General 2010, en la que dio a conocer los resultados obtenidos durante el ejercicio 2009. El acto estuvo presidido por Salvador Marín Hernández, consejero de Universidades, Empresa e Investigación mientras que el director general de Undemur, Ángel Frutos, atendió a los medios de comunicación, minutos antes del inicio de la asamblea. En la misma se hizo entrega de un ejemplar de la Memoria 2009.

SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN Esta iniciativa es el evento más relevante en materia de difusión de tecnologías de la Región de Murcia

Sicarm acercó las Nuevas Tecnologías a más de 27.000 visitantes

MURCIA

N.E. La décima edición de Sicarm, Foro Anual de la Sociedad de la Información de la Región de Murcia, acercó las Nuevas Tecnologías a pie de calle a más de 27.000 ciudadanos que visitaron las demostraciones tecnológicas celebradas entre el 8 de abril y el 16 de mayo en distintos puntos de la Región.

Caravaca de la Cruz, Cehegín, Lorca, Los Alcázares, Beniel, Cartagena y Murcia fueron los municipios que acogieron las diferentes actividades de Sicarm, que año tras año amplía su público e importancia en el sector de la Sociedad de la Información.

El área profesional contó con la asistencia y participación de unas 8.000 personas. Fueron 16 las acciones que se llevaron a cabo: las seis demostraciones tecnológicas a ciudadanos, el Telecofórum, la Jornada TIC para el Bienestar Social y la Salud, el Workshop de la Industria Audiovisual Multiplataforma y siete jornadas técnicas en el Auditorio.

Una de las novedades de esta edición fue el 'Aula del futuro', que mostró la repercusión que tendrán las Nuevas Tecnologías en la actividad docente, con la exhibición de un pupitre interactivo, un lápiz digital inalámbrico, una pizarra digital y un libro electrónico.

Entre las innovaciones presentadas destacaron 'Necessity', de la empresa Ami2, que consiste en un sistema de atención a personas mayores, y el sistema 'Salva2', de Aquest, que mantiene localizados a sus trabajadores ante cualquier posible incidencia.

«Es importante que todos conozcamos esas tecnologías para beneficiarnos en nuestra vida parti-



Los ganadores del concurso de Animación Digital celebrado en Sicarm. Abel F. Ros / Enfoque

cular, pero también para que los emprendedores y las empresas lo aprovechen de manera inteligente y les ayuden a superar la crisis con mayor facilidad», afirmó el director general de Telecomunicaciones.

Los días 19 y 20 de mayo, el Auditorio y Centro de Congresos Víctor Villegas de Murcia congregó más de 2.000 asistentes en las diferentes jornadas técnicas: Sociedad de la Información e Igualdad, TIC, Periodismo Digital, Animación Digital y Retos Jurídicos para la Protección de Datos Personales en Internet. Este año se incorporaron dos nuevas jornadas: el Observatorio de Información Tecnológica para las Administraciones Pú-

blicas y la Jornada de la TDT en Alta Definición.

Entre los temas que se debatieron en las 62 conferencias cabe destacar las dedicadas a las redes sociales, la actual legislación sobre protección de datos en Internet o la próxima llegada de la Televisión Digital Terrestre en Alta Definición. También se celebró una jornada sobre Animación Digital en la que se mostró las diferentes fases de producción de cuatro documentales.

Paralelamente se dispuso una amplia zona comercial, con un total de 58 expositores, que exhibieron las novedades tecnológicas que ofrece el mercado actualmente. Telefóni-

ca, por ejemplo, presentó 'VibraImage', una tecnología que permite, a través de un portátil con cámara, determinar el estado emocional básico de una persona mediante el análisis de micro movimientos en su cara. Esta herramienta cuenta también con aplicaciones para el sector público, seguridad, medicina y deporte.

Además de demostraciones y jornadas, se celebró el Concurso Internacional de Animación Digital, como ya es habitual durante los últimos siete años. En él participaron más de treinta cortos, procedentes de diferentes países. 'La Dama y la Muerte' de Marcelino Almanza, fue la obra ganadora.

ENERGÍAS ALTERNATIVAS

MURCIA

N.E. El consejero de Universidades, Empresa e Investigación, Salvador Marín, presentó en el Salón Internacional del Automóvil Ecológico y de la Movilidad Sostenible, en Ifema, las bases de la primera edición de la Solar Race Región de Murcia, en la se espera la participación de 30 prototipos de vehículos alimentados con energías renovables y de vehículos capaces de recorrer cientos de kilómetros con un litro de gasolina.

Esta competición y foro de transferencia de conocimiento entre investigadores y empresas tendrá lugar el Circuito de Velocidad Cartagena entre el 29 de septiembre y el 3 de octubre.

«La Región de Murcia quiere

La Solar Race Región de Murcia espera reunir 30 prototipos

involucrarse más en el desarrollo del vehículo eléctrico u otras formas de propulsión alternativas a los combustibles fósiles con el desarrollo de la Solar Race Región de Murcia. Entendemos que promoviendo esta competición conseguimos fomentar la investigación, el desarrollo y la innovación en este sector», apuntó Marín.

Esta iniciativa de la Consejería de Universidades, Empresa e Investigación y la Agencia de Gestión de Energía de la Región de Murcia

abrió su plazo de inscripción el 24 de mayo. Las bases de la competición establecen dos categorías: los vehículos experimentales y los de ciudad. Además, el reglamento, que ha contado con las aportaciones de los equipos que participaron en la edición 'cero', establece normas de seguridad y normas sobre el diseño de vehículos, las fuentes de energía que pueden emplear y las inspecciones técnicas. Asimismo, se ha redactado una normativa específica para los vehículos eléctricos

(hidrógeno y solares). También se advierte de que los vehículos alimentados por combustibles fósiles no podrán participar a partir de la competición de 2011.

El consejero resaltó que «una buena manera de apoyar la investigación sobre vehículos propulsados por energías alternativas es esta carrera de prototipos, lo que supone un ejemplo real de competitividad entre los participantes por investigar y desarrollar prototipos con más tecnología».